

Pays-Bas à sauvegarder les intérêts canadiens en cas d'invasion..... 125

186. 24 nov. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que le gouvernement américain a enjoint ses représentants en Belgique et aux Pays-Bas d'y assumer la sauvegarde des intérêts canadiens en cas d'invasion..... 125

187. 4 déc. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis.* Le prie de demander au gouvernement des États-Unis d'assumer la sauvegarde des intérêts canadiens en Pologne, Bohême et Moravie, territoires sous occupation allemande..... 126

188. 12 déc. *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Demande que les États-Unis étendent aux ressortissants canadiens la protection qu'ils assurent aux intérêts britanniques en Pologne, Bohême et Moravie, territoires sous occupation allemande..... 126

189. 18 déc. *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Déclare que le représentant des États-Unis à Berlin a été autorisé à assumer la protection des ressortissants canadiens en Pologne, Bohême et Moravie, territoires sous occupation allemande..... 127

1940

190. 18 avril *Le chargé d'affaires des États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Voudrait que le Canada demande officiellement aux États-Unis de représenter les intérêts canadiens en Norvège, occupée par l'Allemagne..... 127

191. 22 avril *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État des États-Unis.* Demande que les États-Unis étendent aux ressortissants canadiens la protection sollicitée pour les sujets britanniques..... 128

192. 23 avril *Le secrétaire d'État des États-Unis au ministre aux États-Unis.* Rapporte avoir demandé au représentant américain à Copenhague

Belgium and The Netherlands to protect Canadian interests in case of invasion 125

186. Nov. 24 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Reports that instructions have been issued to United States representatives in Belgium and The Netherlands to assume responsibility for Canadian interests in case of invasion 125

187. Dec. 4 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States.* Sends instructions that United States Government be requested to take charge of Canadian interests in German-occupied Poland and Bohemia and Moravia 126

188. Dec. 12 *Minister in United States to Secretary of State of United States.* Requests that United States protection of British interests in German-occupied Poland and in Bohemia and Moravia be extended to Canadian nationals 126

189. Dec. 18 *Secretary of State of United States to Minister in United States.* States that United States representative in Berlin is being authorized to assume protection of Canadian nationals in German-occupied Poland and in Bohemia and Moravia 127

1940

190. April 18 *Chargé d'Affaires of United States to Secretary of State for External Affairs.* Asks that formal request be made for United States Government to represent Canadian interests in German-occupied Norway 127

191. April 22 *Minister in United States to Secretary of State of United States.* Asks that requested United States protection of British subjects in Denmark be extended to Canadian nationals 128

192. April 23 *Secretary of State of United States to Minister in United States.* Reports that United States representative at Copenhagen